

Graduiertenkolleg

Experimentelle und konstruktive Algebra



Kolloquiumsvortrag

Freitag, 26. April 2013, 14:00 Uhr, Hörsaal III

GERHARD HISS: *Über maximale Untergruppen endlicher klassischer Gruppen.*

Es sei G eine endliche klassische Gruppe und H eine Untergruppe von G . Die Frage, ob H eine maximale Untergruppe in G ist, lässt sich mithilfe der Aschbacher-Klassifikation auf den Fall zurück führen, in dem H fast einfach ist.

In meinem Vortrag werde ich die Aschbacher-Klassifikation in einem Spezialfall vorstellen und eine Übersicht über den Kenntnisstand in der Situation geben, in der H fast einfach ist.

Wir laden alle Interessierten herzlich ein.

Ab 13:15 Uhr gibt es Kaffee und Tee in der Bibliothek des Lehrstuhl D für Mathematik.